

nora flooring brilliert mit besonderen Qualitätsmerkmalen im Inselspital Leistungsfähige Basis für die Spitzenmedizin

Perfekte Hygiene und dauerhafte Attraktivität – im neuen Anna-Seiler-Haus des Inselspitals Bern unterstützt der Bodenbelag noracare seneo eine effiziente Reinigung.

Es ist ein Bau der Superlative – mit dem neuen Anna-Seiler-Haus ist in Bern eines der modernsten und attraktivsten Spitalgebäude der Schweiz entstanden. Das neue Hauptgebäude, das 2023 in Betrieb genommen wurde, schafft ein ideales Umfeld für eine patientenorientierte universitäre Spitzenmedizin und bietet beste Arbeitsbedingungen. Mit seiner grosszügigen Architektur, viel Tageslicht und dem Blick ins Grüne zeichnet sich das Anna-Seiler-Haus zudem durch eine hohe Aufenthaltsqualität aus. Dazu trägt auch der Bodenbelag noracare seneo bei, der auf rund 23000 Quadratmetern in Verkehrs- und Aufenthaltsbereichen verlegt wurde. Mit seiner Hochleistungsoberfläche wurde er speziell für Bereiche mit höchsten Hygieneanforderungen und erhöhtem Desinfektionsmitteleinsatz entwickelt

und steht für optimale Reinigungsergebnisse.

noracare seneo ist fleckunempfindlich, vollständig desinfizierbar und unterstützt mit seiner seidenmatten Oberfläche und der harmonisch ausgewogenen Farbpalette das Wohlfühlambiente. Dass der Belag zudem dauerhaft einpflege- und beschichtungsfrei unterhalten werden kann, ist zum Einen organisatorisch vorteilhaft und spart zum Anderen im Lauf der Zeit erhebliche Folgekosten.

Höchste Qualitätsansprüche – auch beim Boden

Wenn es um den Unterhalt von Bodenbelägen in Spitälern geht, stehen die Verantwortlichen vor grossen Herausforderungen, vor allem bei stark frequentierten Verkehrs-

flächen. «Wir können diese Bereiche in der Regel nicht absperren und müssen sie deshalb im laufenden Betrieb reinigen», erläutert Rudolf Pfaffen, Leiter der Spezialreinigung im Bereich Facility Services des Inselspitals. Bodenbeläge mit einer Beschichtung, die in regelmässigen Abständen erneuert werden muss, sind daher weniger geeignet. Im Jahr 2021 wurde das Inselspital auf den damals neu eingeführten noracare seneo aufmerksam und liess zunächst eine Testfläche verlegen. Aufgrund der positiven Erfahrungen in Bezug auf die Robustheit, Hygiene und Chemikalienbeständigkeit des Bodens entschieden sich die Verantwortlichen dann für den grossflächigen Einsatz des Belags – was sich als ideal erwies, denn die Reinigung funktioniert problemlos. «Wir reinigen die Flächen zweimal wöchentlich maschinell mit einem

Neutralreiniger», erläutert Pfaffen. «Der Pflegeaufwand ist gering und die Optik der Böden einwandfrei».

Ein weiterer Vorteil: noracare seneo besitzt einen geringen Rollwiderstand, so dass auch schwere Geräte und Betten ohne Schwierigkeiten geschoben werden können. Gleichzeitig bietet der dauerelastische Belag einen hohen Gehkomfort. Nicht zuletzt trägt noracare seneo das Cradle to Cradle-Zertifikat in Gold und ist vollständig recycelbar, da die Reststoffe in den Produktionskreislauf zurückgeführt und zum Herstellen neuer Bodenbeläge verwendet werden können.

Bilder: © Pascal Gugler

Weitere Informationen

www.nora.com

Im Inselspital brilliert eine Hochleistungsoberfläche von nora flooring, speziell für Bereiche mit höchsten Hygieneanforderungen und Desinfektionsmitteleinsatz entwickelt.

